
Protokoll: 

Die Vorsitzende verweist auf die Unterrichtungsvorlage und erläutert kurz die dort aufgeführten 

Themenpunkte.  

 

Herr Breitenbach erinnert im Kontext zur Bedarfsabfrage Ganztagsschulen an die Zusage aus der 

Schulleiterrunde mit den Gymnasien entsprechende Einzelgespräche zu führen.  

Von Frau Dr. Theis-Scholz und Herrn Karbach wird hierzu ausgeführt, dass die Gespräche mit den 

Gymnasien noch terminiert werden und u.a. auf Grundlage von Datenauswertungen aus der Umfrage. 

Man sei zudem mit der Grundschule Rübenach, der Grundschule Pestalozzi sowie mit 

rechtsrheinischen Grundschulen im Gespräch.  

 

Bezüglich der Erfahrungen mit der geänderten Rücknahme in der Schulbuchausleihe erläutert Herr 

Karbach auf Nachfragen nochmals die Systematik und die Vorgaben von Seiten des Landes. Es wird die 

Bitte geäußert, die Kosten der Schulbuchausleihe vergleichend gegenüberzustellen sowie die 

entsprechende Verwaltungsvorschrift der Niederschrift als Anlage beizufügen (Anlage 3).  

Anmerkung zur Niederschrift: Es wird auf die Rubrik „Service - Rechtliche Grundlagen der 

Schulbuchausleihe“ auf der Homepage www.lmf-online.rlp.de hingewiesen.  

 

Herr Nußbaum merkt zu den Erfahrungen mit der Umstellung des Abrechnungsverfahrens in der 

Mittagsverpflegung an, dass manche Eltern scheinbar die Abrechnungsregelung nicht wissen bzw. 

nachvollziehen können. Herr Karbach erläutert daher die neue Systematik und kündigt für die Sitzung 

des Schulträgerausschusses im November eine Beschlussvorlage zur Erhöhung der Entgelte an.   

 

 

http://www.lmf-online.rlp.de/

